
 

 

 

 

 

 

一学期の最終日を迎えました。３ヶ月を過ごしてどうでしたか？四月は入学式・STEP・生徒

総会、五月は今年度初めての行事の体育祭がありました。六月には三年生は SMART・二年生

は Pre Research・一年生は Pre Taskがありました。また、先日は「東雲ショップ」がありま

したね。開花～咲顔の輪を広げよう～第一号のテーマは「体育祭」です。体育祭の写真や応援団

長の感想などを載せているので最後まで見てください。 

 

1. 応援団長からのコメント 

 体育祭を終えて、それぞれのクラスターのために頑張ってくれた応援団長に感想を書いても

らいました。 

 

〇グリーンクラスター 

 私たちグリーンクラスターは、優勝という大きな結果を得ることができました。 

 最初はまだ信頼も仲間意識も薄く、去年の記録にも全く届かず、みんな落ち込み、気力も失っ

ていました。それでも、クラスター長はじめ、グリーンクラスターの様々な人たちが声掛けなど

をしてくれました。それが影響したのか、体育祭までにはグリーンクラスター全員が団結し、競

技に取り組むことができていたと思います。これは今の３年生・２年生・１年生全員がグリーンク

ラスターにいてくれたからできたことです。これらの結果や私たちの培った固い絆で、日々の

活動や行事に向けて切磋琢磨していきたいと思います。 

 

〇パープルクラスター 

今回パープルクラスターは３位という結果でしたが、クラスター内の絆を築くことができたと

思います。体育祭練習を行っていくうちにクラスターの一体感や活気が出るようになりました。

体育祭当日では、体育祭練習で培った成果を最大限に発揮し、取り組むことができました。ま

た、私たち２年生は、３年生から沢山の事を学ばせてもらいました。来年３年生になる私たちも、

お互いを支え合い高め合う姿勢を続けていきたいです。 

 今回の体育祭で築いた絆を今後のクラスター活動に生かし、確かなものにしていきましょう。 

 

〇イエロークラスター 

 体育祭お疲れ様でした。結果はイエロークラスターが６位でしたが、最後まで全力で取り組め

ていたと思います。昨年は優勝をしたためイエロークラスターとしてはとても悔しい結果となり

ました。今年の応援合戦では難しい隊形でたくさん振付がありましたが、練習をするたびに上

達していき、イエロークラスターらしさを表すことができました。 
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 このメンバーでの最後の体育祭は本当に楽しい思い出になりました。今後の清掃・集会や百

人一首大会などの行事でも、体育祭で成長したことを生かし、頑張っていきたいです。 

 

〇レッドクラスター 

 みなさん、体育祭お疲れさまでした。今年の体育祭ではレッドクラスターは２位でフェアプレ

ー賞をいただくことができました。 

 長縄は、最初は協力できておらず、途切れ途切れになり連続で跳べませんでした。それでも、

練習していくうちに、うまくなっていき、当日は一斉跳びが５４回、８の字跳びが１５３回も跳ぶ

ことができました。 

 １位のクラスターと５点差の結果に悔しさも感じていますが、昨年６位からの大躍進に喜びも

感じています。来年の体育祭や１２月にある百人一首大会で優勝できるように努力していきま

す。 

 

〇ホワイトクラスター 

 私たちホワイトクラスターは５位という結果でしたが、この体育祭は価値があったと思います。

体育祭練習では最初は移動や集合が遅く、声掛けが少ない状況でした。ですが、練習を重ねて

いくうちにクラスター内の団結力や仲間意識が高くなり、一人ひとりが責任感を持って行動す

ることができました。そのため、予行練習のときと大きく違い、競技の記録は過去の練習を大

きく超えるものばかりで、順位を上げることができました。これらは、ホワイトクラスターのみん

なが練習以上の成果を発揮して、最後まであきらめずに体育祭に取り組み、真剣にそして楽し

んでいたから取れた順位だと私たちは思います。 

 この体育祭で培った団結力や仲間意識を生かして、クラスター内で共に高め合っていきたい

と思います。 

 

〇ブルークラスター 

 私たちブルークラスターは優勝とフェアプレー賞を目指して体育祭に挑みました。結果はどち

らの夢も叶わぬまま終わってしまいました。ですが、ブルークラスターのみんなは積極的に練

習に取り組み、当日でも全力を発揮することができました。 

 私たち応援団長はクラスター長の背中を追って沢山のことを学びました。競技の準備の仕方

から指示の出し方、計画を立てることの重要性まで色々なことをクラスター長から教えてもら

いました。 

 この体育祭を通して、ブルークラスター全体が成長できたと思います。 



２．体育祭の思い出 



 

３．しののめショップ 

7月１０日にあった東雲ショップ！暑

かったので体育館からマルチルームに

変更されました。全商品完売して、大

盛況でした 


